

Februar 2013

### Kulturbühne Gramatneusiedl

Aus unserem Gemeindeleben ist das wertvolle kulturelle Engagement vieler Bewohner nicht wegzudenken. Ein Teil der Veranstaltungen wird von der „Kulturbühne“ organisiert.

*Welche Aktivitäten setzt die Kulturbühne unter anderem?*

- Claronicum Projekte
- Kultur am Bauernhof
- Gemeinsamer Advent
- Faschingsumzüge der letzten Jahre
- Konzert zum Jubiläumsjahr des Musikvereins

*Doch wer oder was ist die Kulturbühne?*

Die Kulturbühne existiert derzeit nur als Name unter dem Deckmantel der Gemeinde, einen rechtlichen Status gibt es aber nicht. Kleine Gruppierungen die sich je nach Bedarf zusammensetzen agieren nach bestem Wissen und Gewissen, doch wer trägt das Risiko? Wer haftet für Steuern und Abgaben?

**Wir von Gramat Voran werden uns dafür einsetzen, dass die Kulturbühne und deren aktive Mandatare im Status eines eigenen Vereines gestellt werden. Das würde heißen:**

**eigene Mittel, eigene Projekte, transparente Geschäftsgebarung und Unabhängigkeit der Kultur von der jeweiligen Gemeindeführung!**



GR Erich Auer, [auer.erich@gmx.net](mailto:auer.erich@gmx.net)



### Nächstes Event



### Familien - Sport - Event 2013

am 26.05.2013

Laufen - Walken - Frühschoppen - Klettern - Spaß

<http://www.gramat-voran.at/gramat4run>



# Zukunft braucht Initiative

## Informationsblatt für Gramatneusiedl

### Gehweg entlang der Hauptstraße

Ist Ihnen das auch schon passiert?

Sie spazieren bei etwas schlechterem Wetter die Hauptstraße entlang Richtung Museum. Bei dieser Entspannungswanderung muss der Spaziergänger leider ständig auf der Hut sein, damit einem die Wasserfontänen des vorbeirauschenden Verkehrs nicht erfassen!

Diese Wasserfontänen sind auch für die Mauern der sozialhistorisch wertvollen Miethäuser nicht zuträglich.

Warum das Ganze?

Die Strauchreihen und Bäume, die einst den Gehweg von der Hauptstraße trennten wurden ersatzlos beseitigt!

**Wir von Gramat Voran werden uns dafür einsetzen, dass die Fußgänger wieder geschützt vor Spritzwasser ans Ziel kommen und die Häuser an der Hauptstraße nicht unnötig belastet werden.**



GR Alex Bauer, ✉ [a.bauer@gmx.at](mailto:a.bauer@gmx.at)

### Benefizkonzert November 2011 - Rückblick

Wir möchten Sie gerne nochmals an unser erfolgreiches Benefizkonzert erinnern.



Vor ca. einem Jahr veranstalteten wir für den 5jährigen krebskranken Michael aus Gramatneusiedl ein Benefizkonzert. Durch die großzügigen Besucher, die Musikgruppe FebOFive und viele freiwillige Helfer konnten wir den Eltern von Michael die Summe von € 2.500,- übergeben.

Heute freuen wir uns sehr Ihnen mitteilen zu können, dass Michael seine Krankheit besiegt hat und seit letztem Sommer wieder in den Kindergarten gehen kann. Er hat große Fortschritte gemacht und wird im Herbst die Volksschule in Gramatneusiedl besuchen. Er ist wieder ein lebensfrohes gesundes Kind.

**Wir wünschen ihm weiterhin alles Gute auf seinem Lebensweg.**



GR Margareta Jeschko ✉ [m.jeschko@migo.at](mailto:m.jeschko@migo.at)